

生徒会新聞 ～ともに～ No.1

こんにちは！生徒会書記の内田理生です。これから生徒会新聞を発行していきます。この生徒会新聞を通して、南中の良さや連絡事項をお伝えしていきます。

4月はじめの生徒総会の際、校長先生から各学年に向けて**課題**が出されたことを覚えていますか？今回の生徒会新聞では、各学年の変化について紹介します。

1年生

課題：**時間行動**

成果：**全員が時計を見て行動するようになった。**

仲間同士や気づいた人が**呼びかけ**をするようになった。

個人個人の意識が高まった。

2年生

課題：**切り替え**

成果：「楽しむとき」と「集中するとき」の**区別をつけて行動するようになった**。特に休み時間の過ごし方や廊下での過ごし方を**自分たちで考え、2年生としての意識**が高まった。

3年生

課題：**手本になる反応・他学年に目を向ける**

成果：前よりも**大きな声**で反応したり、「わかりました」「同じです」などの**いろいろな反応**をするようになった。

下級生のロッカーの様子や配膳の様子を気にかけて、教えることができた。**他学年を支えられるようになった**。

どの学年も、**校長先生から出された課題に真剣に取り組み、自分たちで改善している姿が多くありました**。この成果をこれからの学校生活に活かしていけるようにしましょう！

アルミ缶回収WEEK を行いました



5月にアルミ缶回収WEEKを行いました。多くの方がアルミ缶をたくさん持ってきてくれました。そしてなんと！緑色の袋2袋分も集まりました🎉これは、皆様のご協力のおかげです。ありがとうございます。

次は**7月8日から12日**に実施する予定です。ぜひ、たくさんのアルミ缶を持ってきてください！！よろしくお願いします。